

Fuente: El Mexicano

Fecha: 08 de septiembre de 2011

Título: Una vida sana con lactancia materna

Link: <http://www.el-mexicano.com.mx/informacion/noticias/1/3/estatal/2011/09/08/499631/una-vida-sana-con-lactancia-materna.aspx>

# Una vida sana con lactancia materna

## Lo asegura el IMSS

Por José JIMÉNEZ DÍAZ / El MEXICANOjueves, 08 de septiembre de 2011

TECATE.- El mejor inicio de una vida sana es la lactancia materna; es insustituible por los beneficios que brinda al recién nacido y a la madre, que además de estrechar el vínculo entre ambos, aporta las proteínas humanas que necesita el bebé para desarrollar sus defensas, por lo que el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) promueve, durante el control del embarazo y después del parto, la práctica de amamantar a los bebés.

El doctor Gerardo Tinoco Jaramillo, jefe de Ginecología del Hospital General de Zona número 2 A Troncoso del IMSS, destacó que cada acto de lactancia puede considerarse la primera vacuna que la madre ofrece en los primeros seis meses de vida. La leche materna, abundó, es rica en anticuerpos.

El doctor Tinoco Jaramillo destacó que todas las madres tienen la capacidad y posibilidades de amamantar. (JJD)